

# Ronsdorfer Senioren feiern Sommerfest

Ronsdorf. Gemütlich gefeiert wurde jetzt in Ronsdorf, als sich Besucher der Senioren-Begegnungsstätte des Sozialen Hilfswerks (SHW) zum Sommerfest trafen. Der Weg dorthin wurde zum Anlass, einmal über altbekannte Ortsbezeichnungen zu sinnieren, wie Christel Windgaßen vom Heimatverein zu der Veranstaltung berichtet: „Wo geht es denn zum Kaiserplatz? fragte eine Ronsdorferin, die irrtümlich mit dem Bus eine Station weiter gefahren war als beabsichtigt. Der befragte Fußgänger kannte keinen Kaiserplatz und konnte nicht weiterhelfen.“ Das habe die die Fragestellerin sehr verblüfft: „Kennt denn heute nicht mehr jedes

Kind die große Wiese und den Wald des Verschönerungsvereins und den Platz unter Ronsdorfs schönsten Buchen vor der Hütte des Ronsdorfer Verschönerungsvereins (RVV) neben der Straße Friedenshort?“

## Rundgang durch die Anlagen

Die fragende Ronsdorferin bekam vom nächsten Passanten aber offenbar dann doch Auskunft, wie Christel Windgaßen weiter berichtet: „Sie erreichte ihr Ziel, die große Kaffeetafel mit vielen fröhlichen Menschen der älteren Generation, Besuchern der Senioren-Begegnungsstätte des SHW an der Erbschlör Straße 9.“

Vor Ort seien die Besucher von Hans Peter Luckhaus, dem

Vorsitzenden des Sozialen Hilfswerks (SHW), nicht nur ermuntert worden, Kaffee und Kuchen, selbst gebacken von Ulrike Flucht, zu genießen, sondern den Tag für einen Rundweg durch die Anlagen zu nutzen.

Bernd Drache und Michael Heil, der neue Vorsitzende des RVV, führten die Gruppe. Erläuterungen gab es über aufwändige Baumpflege, Neupflanzungen, Auslichtungen, Wege-Instandhaltungen und vieles mehr. Nach der Rückkehr zur Hütte freute sich die große Runde über Würstchen vom Grill, so Windgaßen: „Wie in den Vorjahren fiel der Abschied vom Kaiserplatz schwer.“

Red



Bei Kaffee und Kuchen trafen sich ältere Ronsdorfer in gemütlicher Runde.

Foto: Ulrike Flucht